

Hérépian BrescouDOS : à la mode écossaise



▣ Les BrescouDOS récompensés entourés d'élus.

Partis du Cap-d'Agde, le matin même, les BrescouDOS ont regagné La Vernière, Lamalou-les-Bains, Graissessac, La Tour-sur-Orb, Le Poujol-sur-Orb, pour terminer leur journée sur la place Étienne-Pascal à Hérépian. Ce sont toujours de belles machines montées par d'étranges personnages qui suscitent la curiosité du public, venu nombreux. Les porteurs de kilt furent à la fête.

Un ensemble de cornemuses

En effet, la soirée fut animée par Claymore Clan, un authentique ensemble de cornemuses et percussions écossaises et celtiques. Un repas, concocté par le comité des fêtes a été servi avec tables et chaises alignées sous les platanes. Leur président, Christian Peyras, visiblement ravi a ajouté :

« C'est une belle journée, du moment que le soleil est au rendez-vous. Les motards aiment les hauts cantons. Il n'y a pas que le Cap-d'Agde et la côte, ici les paysages sont magnifiques, l'air est pur et vivifiant. Nous avons été bien accueillis dans tous les villages, et en apothéose avec les cornemuses, que j'adore, sur cette magnifique place languedocienne avec ses platanes qu'il faut conserver. »

Les sept costumes les plus originaux récompensés

La surprise de la soirée fut le concours des costumes les plus originaux du cortège organisé par la municipalité. Ce sont sept BrescouDOS qui furent récompensés dont une dame qui finit deuxième, sous le son des cornemuses et des applaudissements.